

Langjährige Mitarbeiterinnen geehrt

Beim Mitarbeiter-Essen der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim-Güglingen wurden langjährige Mitarbeiterinnen geehrt. Unser Bild zeigt (v.l.n.r.): Pflegedienstleisterin Christine Graf, Renate Pessica, Alexandra Vorfaj, Anke Jedlitschka (Einsatzleiterin Nachbarschaftshilfe), Ursula Schellenbauer, Hedwig Stromberg Pfl egeteam Oberes Zabergäu, Susanne Keller, Irina Redepi (Pfl egeteam Unteres Zabergäu), Karin Götz, Geschäftsführer Dieter Reichert, Christina Stahl und Tania Bayer (Pfl egeteam Mittleres Zabergäu).



Nicht auf dem Bild sind Petra Lindemann, Karin Höneise, Sibylle Röther, Rosemarie Schuhmacher, Monika Richter, Marion Baumgärtner und, Bettina Schindler. Sie waren beim Mitarbeiter-Essen leider verhindert. (Foto: Roland Baumann)



Seit 25 Jahren ist Susanne Keller im Pfl egeteam Unteres Zabergäu im Einsatz. Ihr wurde von Christina Graf und Dieter Reichert zur Urkunde und Blumen das „Kronenkreuz in Gold“ der Diakonie verliehen. (Foto: Roland Baumann)